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ATA DE REUNIÃO

Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas, em ambiente
virtual, realizou-se a Reunião extraordinária do Departamento de Educação da Fundação Universidade
Federal de Rondônia, Campus Rolim de Moura, sob a Presidência da chefe de Departamento,
professora Flávia Pansini. Compareceram à reunião: Bianca Santos Chisté, Maria das Graças de
Araújo, Paulo Aparecido Dias da Silva, Nelbi Alves da Cruz, Pâmela Vicen ni Fae  e Samilo Takara.
Ausentaram-se com jus fica va  Luciana Coladine Bernardo Gregianini por mo vo de afastamento
para capacitação, Avacir Gomes dos Santos Silva por licença médica, bem como a professora Marina
Silva Ruivo. Ausentou-se sem jus fica va a docente Helionice de Moura Silva e  Elisabete dos Reis
Venturoso. Registradas as presenças e ausências, foram realizados os seguintes informes:  1) A
professora Graça informa sobre o CONAP, em que houve escolha dos delegados para par cipar das
discussões em nível nacional, sendo que haverá apresentação de trabalho. 2 -O professor Samilo
informa que par cipou do evento com um diálogo. Samilo informa sobre o processo de ação para
instalação de um comitê sobre gênero e sexualidade e fizeram reunião com o Ministério Público para
esse fim; e, também informa sobre sua candidatura aos Conselhos Superiores da Universidade. 3 A 
professora Pâmela informa sobre sua par cipação na CPAV sobre o processo de avaliação dos cursos
da UNIR, por meio de seminários. Também informa sobre uma reunião a ser realizada com os
estudantes sobre estágios e a vidades complementares e solicita ajuda dos colegas para divulgação.
4 A professora Flávia socializa a organização das férias docentes e informa para que as férias de 2022
sejam solicitadas para quem ainda não realizou esse procedimento;  A professora Flávia informa
ainda  que ela e a professora Elisabete estão mantendo a ajuda financeira para a acadêmica Mikaela;
também informa sobre a Prestação de contas pendente do Sr. Elizeu Braga de Oliveira, PCDP 1670/17,
no encontro de pedagogia daquele ano e a professora Maria das Graças irá fazer contato para resolver
tal questão. Informa sobre reunião com representantes da Reitoria com os chefes de Departamento e
Pós Graduações desse Campus, sendo que será feita tenta va de concurso para técnicos ou
remanejamento de outros Campus . Composição de uma comissão de acessibilidade dentro da
Universidade Federal de Rondônia. Ainda informa sobre o projeto de extensão feito com a rede
municipal de Ensino de Cacoal, com aproximadamente cinquenta professores, porém de forma online.
informa que  a par r da semana que vem irá entrar em gozo de férias por trinta e cinco dias. Em
relação aos estudantes com dificuldades financeiras somente a Mikaela que ainda está necessitando
de apoio e solicitou ajuda para compra de medicamentos. Após os informes foi apresentada
a seguinte pauta: 1. Avaliação do curso de Pedagogia (Processo 23118.011441/2021-58); 2.
Relatório de Gestão 2021; 3. Estágio Supervisionado semestre 2021; 4. Representante do Conselho
Municipal de Educação; 5. Doação de livros para a biblioteca. 1. Avaliação do curso de Pedagogia
(Processo 23118.011441/2021-58). A professora Pâmela argumenta que recebeu as devolu va das
questões e será feito seminário para realização dessa avaliação do CPAV local, a fim de responder de
forma verdadeira as solicitações apresentadas, referente aos resultados e cronograma das a vidades
para encaminhar  a devolu va do relatório para a CPAV execu va. Outros Departamentos já fizeram
ações que visavam a construção dessa avaliação. Segundo a Professora a avaliação é menos reflexiva,
caracterizando seu aspecto mais puni vo do que forma vo. Foi feita uma reunião local para
esclarecimento. A professora Graça enfa za a realidade apresentada pela Professora Pâmela e
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pergunta sobre a presença de técnicos nesse processo. Flavia Sugere apresentação de um cronograma
para realização dessa avaliação. Samilo afirma que não entente algumas questões e devem ser
pensadas em grupo com o NDE, sendo importante um estudo sobre o PDI, PPI e do PPC. O nosso
Departamento não possui serviço técnico e deve ser olhado o Campus como um todo. A professora
Pâmela diz que os técnicos avaliam os departamentos e não existem o espaço para que os
departamentos se manifestem sobre tal questão. Apresenta a sugestão para o próximo semestre já
iniciar discu ndo sobre esses pontos de tal essa temá ca. Após as argumentações foi apresentado o
dia dezesseis de dezembro de 2021 para o seminário de avaliação anual do curso, sendo que dia dez
de dezembro de 2021 será feita a preparação desse seminários, às quinze horas e trinta minutos. 2.
Relatório de Gestão 2021. A professora Flávia informa que o Departamento tem até até do dia
quatorze de dezembro de 2021 o prazo de para entrega do Relatório de Gestão, por meio do formulário
apresentado. A professora solicita o envolvimento de todos os professores e a segunda planilha sobre
os projetos cada responsável poderá preencher a sua parte, sendo decidido o dia treze de dezembro
de 2021 para o preenchimento das referidas planilhas 3. Estágio Supervisionado semestre 2021; A
professora Flávia socializa a lista dos acadêmicos e acadêmicas inscritas para cursarem estágio
supervisionado, sendo quinze no ensino fundamental e treze na Educação Infan l. A professora
Pâmela diz que cada estudante apresenta a  documentação e será analisado cada caso para a redução
de carga horária. Outro aspecto é que foi sugerido por uma escola municipal realizar o convênio com a
Secretaria Municipal de Educação de Rolim de Moura, a fim de que se possa iniciar o estágio em
fevereiro de 2022. A professora Pâmela e a professora Flavia irão organizar juntas o estágio da
Valdira. 4. Representante do Conselho Municipal de Educação. A professora Flavia informa que a
vaga deixada pela professora Elizabete Venturoso nessa ins tuição precisa ser preenchida, sendo que
a professora Pâmela irá assumir a vaga, ficando a suplência a ser ocupada posteriormente por outro
professor. 5. Doação de livros para a biblioteca. O professor Paulo informa que já fora feito o
inventário patrimonial e conferido em todos os setores do Departamento, sendo que foi observado em
relação aos livros relacionados ao GEEPEA e doações dos ex professores Orestes Zivieri Neto e da
professora Marli, em que ele sugere a doação para a Biblioteca "Fernando Pessoa". A professora
Graça diz que os livros doados por esses professores ficavam em armário aberto, concordando com a
doção indicada. A professora Pâmela disse sobre o livro publicado pelo Professor Orestes de sua tese
de doutoramento eram para ser encaminhados aos Campi da UNIR e por conta da pandemia foi
interrompido. Após as argumentações foi decido por unanimidade a doação dos livros à Biblioteca
"Fernando Pessoa". Nada mais havendo a declarar, às dez horas e cinquenta   minutos, a Presidente
deu por encerrada a sessão à qual eu, Nelbi Alves da Cruz secretariei, com ata redigida e lida por mim,
conferida, aprovada e homologada pelas conselheiras e conselheiros presentes na sessão e que a
subscrevem eletronicamente.

Documento assinado eletronicamente por NELBI ALVES DA CRUZ, Docente, em 07/12/2021, às
11:49, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAMELA VICENTINI FAETI, Docente, em 07/12/2021,
às 11:50, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SAMILO TAKARA, Docente, em 07/12/2021, às 11:50,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FLAVIA PANSINI, Chefe de Departamento, em
07/12/2021, às 11:51, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por MARIA DAS GRACAS DE ARAUJO, Docente, em
07/12/2021, às 11:51, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULO APARECIDO DIAS DA SILVA, Docente, em
07/12/2021, às 11:51, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0833153 e o código CRC 97D459AA.

Referência: Proces s o nº 999055958.000005/2020-17 SEI nº 0833153
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